



Huelva, 22 de noviembre de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 700.000 EUROS DEL PLAN OLA A LA REFORMA DE SIETE COLEGIOS EN AYAMONTE, MOGUER, ZUFRE, NERVA, CALA, ENCINASOLA Y VALVERDE

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de ISE Andalucía, licita las obras de mejora de los CEIP Rodrigo de Xerez de Ayamonte, Virgen de Montemayor de Moguer y Sutefíe de Zufre, y adjudica las actuaciones previstas en los colegios Maestro Rojas de Nerva, San Roque de Cala, Rufino Blanco de Encinasola y Menéndez y Pelayo de Valverde del Camino, que beneficiarán a cerca de 2.200 niños y niñas

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), invertirá 712.322 euros en la ejecución de obras de reforma, mejora y modernización de siete centros educativos de Infantil y Primaria de la provincia de Huelva, en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Así, ha publicado la licitación de tres actuaciones en colegios de Ayamonte, Moguer y Zufre, y ha adjudicado las obras previstas en otros cuatro colegios de Nerva, Cala, Encinasola y Valverde del Camino. Estas obras generarán cerca de 70 puestos de trabajo y beneficiarán a 1.184 escolares.

En Ayamonte, la obra licitada beneficiará al Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Rodrigo de Xerez, en el que se realizará una inversión de 150.000 euros. La actuación, con un plazo de ejecución de dos meses, se centrará en la instalación de un sistema de ventilación en todo el edificio, la sustitución de ventanas por otras nuevas de aluminio con acristalamiento termo-acústico y la colocación de lamas metálicas orientables en las ventanas de la planta baja y primera. Además, se mejorará la cubierta del bloque central mediante la colocación de un aislamiento térmico. La obra beneficiará a 244 niños y niñas y generará alrededor de 15 empleos durante su desarrollo.

En Moguer se ha licitado la obra de mejora del CEIP Virgen de Montemayor, que cuenta con un presupuesto de 149.965,57 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses. Los trabajos consistirán en la sustitución parcial de la valla perimetral, así como la mejora de la rampa de acceso principal al colegio. Además se sustituirán las ventanas de acero por otras de aluminio en el edificio de administración y se adaptará la escalera principal a la normativa actual. La actuación beneficiará a los 674 alumnos y alumnas matriculados en este centro educativo y supondrá la creación de una decena de puestos de trabajo durante su ejecución.

En Zufre se llevarán a cabo las obras de reforma y mejora del CEIP Sutefíe, que, con un presupuesto de 124.997,72 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses, beneficiarán a 86 alumnos y alumnas y supondrán la creación de nueve empleos. Los trabajos consistirán en la mejora de la accesibilidad al colocarse una pasarela que conectará las plantas altas de las dos edificaciones existentes e instalarse un ascensor que comunicará las plantas baja y alta y las pistas deportivas. Asimismo, se mejorará el acceso desde la entrada principal al patio trasero. Por otra parte, se renovará el cerramiento exterior en la zona de la fachada principal y se reformará el cerramiento lateral del porche cubierto, así como el muro de contención.



En el municipio de Nerva se ha adjudicado la obra de reforma del CEIP Maestro Rojas, en el que se mejorará la instalación eléctrica, se reparará la cubierta y se dotará de un nuevo aseo para personas con discapacidad. La actuación la llevará a cabo la empresa Construcciones Cuaresma Escudero S.L.U. por un presupuesto de 84.591,10 euros y con un plazo de ejecución de dos meses. La intervención generará nueve puestos de trabajo y beneficiará a 433 niños y niñas.

En Cala, la empresa Construcciones Sánchez Hermoso S.L. se ha adjudicado la obra de urbanización de patios, reparación de la valla de cerramiento y sustitución de aseos del CEIP San Roque, en el que se invertirán 79.069,64 euros. La actuación, que se desarrollará durante dos meses, mejorará las condiciones escolares de 141 niños y niñas y dará empleo a ocho personas.

En Encinasola se llevará a cabo la reforma del CEIP Rufino Blanco, adjudicada a Dimarinsa Construcciones S.L.U. por 70.473,90 euros y con un plazo de ejecución de dos meses. La actuación, que consistirá en la reparación parcial de la cubierta y la renovación de la carpintería exterior, beneficiará a 137 alumnos y alumnas y generará alrededor de ocho puestos de trabajo.

Por último, en Valverde del Camino se ha adjudicado la obra de reforma de la instalación eléctrica del CEIP Menéndez y Pelayo, que contará con un presupuesto de 53.224,39 euros y un plazo de ejecución de dos meses. La intervención, que llevará a cabo la empresa Fonotex S.A., generará alrededor de ocho empleos y favorecerá a los 469 niños y niñas matriculados en el centro.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Huelva, el Plan OLA prevé generar en torno a 508 puestos de trabajo mediante la realización de 60 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.